

Robaron en dos viviendas mientras sus dueños no estaban

Entre sábado y domingo volvieron a registrarse robos en viviendas de nuestra ciudad. Los ladrones, en los dos casos denunciados en las últimas horas, aprovecharon que los dueños no estaban.

El primer caso tuvo lugar en calle Ameghino. Una ventana abierta fue el lugar por donde los maleantes consiguieron acceder. Del interior se llevaron distintos objetos de valor, entre ellos aparatos electrónicos y electrodomésticos.

Más tarde, ya en la madrugada del domingo, delincuentes entraron a un inmueble de calle Perú. Fue luego de forzar una ventana. Del interior, al igual que en el otro hecho, se llevaron bienes electrónicos y electrodomésticos.

En ambos casos intervinieron agentes de la Comisaría 32^a, quienes realizaron actuaciones correspondientes y dieron lugar a causas por "hurto agravado" y "robo", respectivamente.